

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von August John an August Hermann Francke.

John, August

Berlin, 01.03.1723

Franckesche Stiftungen zu Halle

Shelf Mark: AFSt/H C 209 : 73

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-238503](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-238503)

VIR summe Reverende, 73
 Parens atque Praeceptor ex a-
 nimo colende,

Quod methodum nobis ostendisti, qua
 Manhemium respondi queat, etiam
 etiamque gratias ago. Haud multum
 quidem a via monstrata aberrat-
 turus eram, sed imprimis tamen
 gratum est, quod me certior em
 eddere volueris. Coniunctiones hae
 reginae acceptissimas fuerunt. Iucun-
 de compluribus illam invisentibus
 narravit, quomodo conquesta sit,
 de nimis parvo ~~hio~~ munusculo
 literario, et quam bene illud per-
 grato munere maioris molis com-
 pensaverit. Literas cum his con-
 iunctas ab ornatiss. coniuge Dn. Schra-
 deni accepit. Carmina in obli-
 tium

Sum D. D. Hermschmidii concinnatae di-
stribui partim, partim distribuenda du
Ellingeri dedi. Cum,
VNR summe Reverende,

Sicut
omni cultu et ob-
sequio
Augustus John.

Monsieur
Monsieur le Professeur
Fouquet, Me-
decin très-célebre
à
Halle.

